



2016年6月16日 第2240回例会  
6月第3例会

RIテーマ Be a gift to the world  
「世界へのプレゼントになろう」

本年度会長テーマ  
「ロータリーを通して、互いに親しみ触れ合おう」

## 「ロータリー親睦活動月間」

### ◆ 会長時間 ◆

金本会長



先週6月11日(土)付で、国際ロータリー ジョン・ヒューゴ事務総長より、去る2016年4月10日～15日に開催されたRI2016年規定審議会の「決定報告書」がメールにて送られました。

規定審議会については、本年2月4日と4月14日の会長時間で紹介し、5月26日の例会にて諒訪昭登RID2710地区代表議員に卓話を頂いたところですが、本日は、この「決定報告書」の中から2、3ご紹介したいと思います。

審議会では、117件の制定案（RIの組織規定を改正する立法案）と64件の決議案（RIの組織規定の改正を求める立法案）の計181件が審議され、この内47件の制定案（40%）と14件の決議案（22%）が採択されました。

採択された立法案（決議案）の中には、賛成253票、反対252票という1票差の案件もありました

（立法案番号16-138：「家庭」というキーワードを奉仕の機会に関する項目に追加することを検討するよう、RI理事会に要請する件）。また、先日の諒訪パストガバナーの卓話で皆さん既にご存じだと思いますが「クラブ会員の入会金を廃止する制定案」も、賛成232票、反対228票という4票の僅差で採択されています（立法案番号16-07）。

立法案の採択に関する審議の決定に反対したいクラブは「立法案反対表明書式」に、①反対票を投じる立法案番号 ②クラブ名 ③地区番号

④2016年1月1日現在の会員数に基づく票数（広島西RCは3票を有する）⑤会長の署名 を記載して、2016年8月15日必着で米国エバンストンのRI世界本部に提出することにより、反対を表明することができます。さらに諸手続を経て、クラブが投じうる投票数の過半数が反対した場合審議会決定は無効とされます。

次に手続要覧に関する最新情報をご紹介します。2016年版手続要覧には、前回の2013年版で黄色のページに含まれていたロータリーの組織規定に係る部分は収められていますが、白いページに収められていた情報は、すぐに古くなりロータリーチャンピオンと矛盾してしまうことから、今後の手続要覧ではこれを含めないことが決定されたそうです。この新しい手続要覧への移行にあたり、会員が現行の方針を参照できるよう、国際ロータリーではリソース一覧を提供しロータリーチャンピオンを主要言語に翻訳していくそうです。

### ■ 退会ご挨拶

山下 秀雄君

西ロータリー退会挨拶

山下でございます。

この6月をもって広島銀行を退職することに伴ない、広島西ロータリーを退会することとなりました。2年間の短い間ではございましたが、皆様方には大変お世話になり本当にありがとうございました。

私は38年間銀行に勤めましたが、広島市内店舗は大手町支店の2年だけでして、あとは本部と県

外店舗での勤務ということもあって、この2年間は私にとりまして、皆様方と出会うことができ、又、親しくさせていただいた大変貴重な2年間だったと感謝しております。

今後は、ひろぎんリース、ひろぎんオートリークスに行くことになりました。みなさま方の所にも行くことがあるかもしれませんし、またリースの案件等ありましたらぜひ声をかけていただければと思います。よろしくお願ひ致します。

最後に広島西ロータリークラブの益々のご発展とみなさま方のご健勝・ご多幸を心よりご祈念してお礼とさせていただきます。

本当にありがとうございました。

渋谷 勝治君

### 退会に際して

平素より大変お世話になりありがとうございます。

私は糖尿病の悪化により視力が限界になり、例会出席ができなくなり6月末をもって退会の決意を致しました。会員の皆様には今まで大変お世話になりながら、私はお役に立てず、迷惑をかける状況になりました。

思えば平成元年6月1日、平川實様、中村秀幸様のご推薦により入会させて頂き27年間大変お世話になりました。

本来なら例会に出席して、会員の皆様に退会のご挨拶をしたいところですが、それもかなわず書面にて失礼いたします。

宮崎 栄雄君 5月19日(木)をもって退会

### ●会務報告 梶本幹事

#### ※2016-17年度国際ロータリー第2710地区ロータリー財団奨学生オリエンテーションについて

三澤志織さんが初めて国際ロータリー第2710地区の地区補助金奨学生になり、オリエンテーションが6月12日に行われました。グローバル補助金奨学生2名とともに、オリエンテーションを受け、今後のスケジュールを確認いたしました。6月13日に、三澤さんは渡米されましたことをご報告いたします。なお、留学期間は2年間です。

### ●委員会報告

#### ※プログラム・出席委員会

##### 出席報告 中岡君

本日 (6月16日・木曜日)

会員数 87名 出席者 71名

欠席者 16名 ご来客 1名

ご来賓 0名 ゲスト 0名

計 72名

前々回 (6月2日・木曜日)

出席率 100%



#### ※ロータリー情報委員会 斎藤委員長

##### 「ロータリー年度」の由来

ロータリー年度は、なぜ7月1日に始まるのかと、疑問に感じたことはありませんか。これは、毎年開催される国際大会に、その由縁があります。ロータリーの最初の会計年度は、第1回大会が終了した翌日、1910年8月18日に始まりました。翌年度も同様に、国際大会の日程に合わせ、8月21日開始となっています。さらに翌年の1912年8月、理事会が当時の国際ロータリー・クラブ連合会の会計監査を依頼した際、クラブ幹事と会計が十分な時間をもって、大会に向けた財務報告を準備し、クラブ代議員の数を決定できるよう、会計年度の最終日は6月30日にするのがよいとの提案を会計士から受けました。執行委員会はこれに同意し、1913年4月の会合で、6月30日を会計年度最終日と定めました。この決定に伴い、クラブ会員数の報告と支払いに関する期日のほか、「ザ・ロータリアン」誌の巻番号システム（1914年7月の第5巻より開始）もまた変更されました。ロータリーはその後、1917年まで、7月または8月に年次大会を開催していましたが、1916年大会（米国、シンシナティ）での代議員が、夏場の暑さを考慮し、大会を6月に開催する決意案を採択しました。これにより、次の大会となるアトランタ大会は6月17~21日に開催されました。「ロータリー年度」という表現は、ロータリーの運営年度を示す用語として、1913年から使用されているようです。同年7月の「ザ・ロータリアン」誌には、「終わりに近づきつつある本ロータリー年度は、クラブが容易に集結できるよう、

充実したクラブ合同会合が行われた一年でした」と記されています。

国際ロータリー・ニュース 25-Jun-2014

### 会報雑誌・広報委員会 松田委員長

本日の委員長の退任挨拶は23日の理事、役員の退任挨拶と併せて、今年度最終号の会報に掲載されます。

### ● 同好会報告

#### 紫友会 原世話人

本年度第12戦となる最終例会が6月11日(土)、賀茂カントリークラブにて行われました。

当日の欠場者もあり、参加者3組12名と少々寂しい最終例会となりましたが、難コースに立ち向かった精銳たちの結果報告です。

優勝 原君 アウト40 イン44 グロ  
ス84 ネット79.5

準優勝 上田君 (ハンデ+2.2) ネット82.2

3位 金本君 ネット83.2

B B賞 長谷川君

シニア優勝・BG賞 上田君

(初出場の北村君が5位と健闘)

次回開催は7月9日(土)、取り切り戦と同時に行います。

次年度は世話人を斎藤君・荒川君・隅田君・田原君にお願いすることとなっております。

一年間紫友会の運営にご協力いただき、多数ご参加くださいありがとうございました。

### ● 会員記念日

#### 会員記念月おめでとうございます。

(3名)

渋谷君 (H 1年) 垂井君 (H 5年)  
木本君 (H17年)

#### 創業月おめでとうございます。

(6名)

長谷川君 (株ナガ・ツキ)  
岡野君 岡重(株)  
土井君 (株)SANYO KOUKOKU  
村上君 (株)フジセンイ  
香川(浩)君 (有)ヒロウェル  
吉田君 菊光産業(株)

### ● スマイルボックス SAA 篠君

#### 紫友会

本年度第12戦、6月11日(土)賀茂カントリークラブにて行われました、今年度の最終例会のご報告です。

優勝	原君	ダブル
2位	上田君	トリプル
3位	金本君	
ブービー賞		長谷川君

>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>

### 例会風景



>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>

### ● 卓話予告

日時	テーマ
7/7(木)	新年度理事役員就任挨拶



例会日・木曜日 12:30~13:30  
例会場・ANAクラウンプラザホテル広島  
会長 金本 善行  
幹事 梶本 政明

事務所・〒730-0011 広島市中区基町6-78  
リーガロイヤルホテル広島13F  
TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870  
E-mail : hwrc@godorc.gr.jp  
作成・会報雑誌・広報委員会

広島西RC